

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Willy-Brandt-Platz 1 · Kaiserslautern

An
Oberbürgermeister
Herrn Weichel
– im Hause –

**Fraktion im Stadtrat
Kaiserslautern**

Rathaus Kaiserslautern
Zimmer 201

Willy-Brandt-Platz 1
67655 Kaiserslautern
Tel.: +49 (631) 68500
Tel.: +49 (631) 365-2403
ratsfraktion@gruene.de

Kaiserslautern, 24.11.2020

Betreff: Einführung Jobticket

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion DIE GRÜNEN bittet Sie um die Aufnahme des Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung.

Beschlussvorschlag:

1. Der Stadtrat bekundet seinen Willen, dass ein Jobticket für Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung ermöglicht werden soll.
2. Die Verwaltung wird beauftragt zu evaluieren, welche Job-Ticket-Vereinbarungen mit dem VRN in Frage kämen und welche Kosten durch die verschiedenen Möglichkeiten entstehen würden.
3. Die Verwaltung wird beauftragt dem Rat einen Vorschlag zur Einführung eines Jobtickets vorzulegen.

Begründung

Laut Personalrat ist ein Jobticket für die Stadt Kaiserslautern schon ein längeres Anliegen einiger Beschäftigten. Leider gab es bisher nur Angebote des VRN, die es aus Kostengründen erforderlich gemacht hätten, dass viele Mitarbeitenden der Stadtverwaltung ein solches Ticket in Anspruch nehmen. Da die Nutzung allerdings nicht abgesehen werden konnte, hatte man sich in der Vergangenheit immer gegen eine Einführung entschieden.

Der VRN bietet nun seit Kurzem auch die Möglichkeit eines Jobtickets mit nutzerorientiertem

Grundbeitrag für das Unternehmen. Das bedeutet, dass von der Stadt ein Grundbeitrag nur für diejenigen geleistet werden müsste, die das Ticket auch tatsächlich in Anspruch nehmen. Durch dieses neue Angebot ist es der Stadt nun möglich, ein Ticket anbieten zu können.

Die Stadt subventioniert schon seit langer Zeit das Parken von PKW für ihre Beschäftigten. Wir sind der Auffassung, dass auch die Mitarbeiter*innen, die öffentliche Verkehrsmittel benutzen nicht länger benachteiligt werden dürfen. Der Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel ist in unserer Gesellschaft und auch in der Stadt Kaiserslautern ein wichtiges Ziel und gleichzeitig eine große Herausforderung.

Mitarbeiter*innen, die zur Mobilitätswende und dem Einhalten unserer Klimaziele durch ihr alltägliches Verhalten aktiv beitragen, sollten aus unserer Sicht besser unterstützt werden.

Mit freundlichen Grüßen,



Lea Siegfried
Fraktionsvorsitzende